



Mein letzter vollständiger Tag in Kyoto ist auch wieder angebrochen.

Nach dem täglichen Frühstück ging es erneut zur lokalen Bushaltestelle und von dort zum Nijo-jo, daß war die Burg in der der Shogun wohnte immer wenn er in der Kaiserstadt Kyoto zu Besuch war. Den Kaiserpalast hatte ich ja in meinem letzten Herbsturlaub schon besichtigt.

Natürlich habe ich mal wieder das Glück eines eingerüsteten Gebäudeteils: Das Niomon ist bis Mitte 2013 zur Restauration eingehüllt. Aber der Rest kann sich trotzdem noch sehen lassen! Besonders die ausgedehnten Gartenanlagen.

Beim Heian-Schrein habe ich mir dann außer dem eigentlichen Schrein auch die gemütliche und recht ruhige Gartenanlage angeschaut - da kann man echt Zeit verbringen!

Nächstes Ziel war der Kyoto-Eki - noch nach ein paar Reisemitbringenseln schauen. Dort wurde ich gleich auch in ein kleines Museum eingeladen, welches das Gion Matsuri als Thema hat. Also nach dem was ich gesehen habe muss ich wohl auch irgendwann mal Mitte Juli nach Kyoto!

Heute habe ich gelernt daß die Buslinien mit dem roten Hintergrund im Uhrzeigersinn vom Bahnhof aus unterwegs sind und die mit blauem Hintergrund im Gegenuhrzeigersinn. Wenn man das beachtet dann kann man sehr viel Zeit sparen. :)

Bilder zum Tag gibt es unter: <http://www.flickr.com/photos/katzenpost/sets/72157630056956144/>